



Pinin Branbilla Barcilon

▲ Miembro de Honor CICOP ESPAÑA

Su actividad profesional la desarrolla fundamentalmente en la conservación y restauración del patrimonio artístico italiano. Tanto en instituciones públicas como privadas. Ha intervenido en restauraciones de frescos, pinturas en tela y tabla en colaboración con el Instituto Científico y de Investigación de Metodologías Innovativas para la Conservación y Restauración del Patrimonio en Italia.

Su trabajo se apoya en criterios metodológicos y teóricos precisos, en técnicas minuciosas de esta última década, utilizando materiales novedosos y de probada resistencia al envejecimiento.

Con intervenciones en Lombardia, Veneto, Piamonte y Liguria, sus trabajos le han sido confiados normalmente por Entes Públicos (Ministerio de Bienes Culturales de Italia, Entes Regionales, Comunales y Regionales).

Los nombres de Piero Della Francesca, Pollaiuolo, Filippo Lippi, Crivelli, Mantenga, Lorenzo Lotto, Gentile Bellini, Bronzino Caravaggio, Tiziano, Tiepolo, Giotto, Masolino además de las numerosas obras de arte modernas y contemporánea entre los que figuran Lucio Fontana, y Monray evocan la excelencia de esta importante restauradora.

Su experiencia se ha extendido hoy gracias al trabajo realizado con La Última Cena de Leonardo en el Convento de la Iglesia de Santa Maria de la Gracia en Milán y a la colaboración en la restauración del Giotto en la Capilla de los Scrovegni en Padova.

Actualmente está trabajando con los frescos de Masolino da Panicale en el Baptisterio de Castiglione Olone, así como en los frescos de alto medievo de Oleggio y en los frescos de Giuochi Borromeo.

Ha iniciado además restauraciones de los frescos medievales en el museo de Arte Catalán en Barcelona y son numerosas las intervenciones de restauración llevadas a cabo así como su participación en muestras de arte, en la Comuna de Milan (Colecciones Boschi, Mosè Bianchi, Hayez, "Ca Granda", Tiziano, Arte Lombarda del Gótico al Renacimiento).

Su autoexigencia de poner a disposición del público los estudios y análisis efectuados en el curso de importantes restauraciones le han llevado a participar en seminarios, conferencias y comunicaciones en las principales universidades, centros de cultura italianos, de Washington, Chicago, Nueva Delhi, Londres, Nueva York, Toronto, Sydney, Los Ángeles, Tokio, Basilea, Oslo, Estocolmo y España. Recibe del CICOP España el Premio Internacional de esta organización en el 2005.

Actualmente está encargada de la dirección de todos los laboratorios del Centro de Restauración Venaria Real, importante institución, creada para la conservación y la restauración del patrimonio histórico-artístico italiano.

Es co-autora de muchos volúmenes: "Ciborio Della Basilica di Sant. Ambrosio in Milano" 1981 (Credito Italiano) - Lorenzo Lotto a Bergamo - Facciate dipinte a Genova (Sagep) - Giampietrino e una copia Cinquecentesca dell'Ultima Cena 1988 (Olivetti) - Il '300 a Como (Assessorato Della Cultura) - Giotto e Visconti (Rotary Club) - Il Restauro Della Capella di Sant'Antonio nel Duomo di Monza (Soroptimist) - Gli affreschi di Mantova 1992 (Olivetti).

Su gran trabajo relacionado con los graves problemas inherentes a la última cena de Leonardo se evidencian en los textos monográficos: il Cenacolo di Leonardo nel Refettorio di Santa Maria delle Grazie (Olivetti) - "Pittura Italiana dal '300 al '500" - Integrazioni rifacimenti manomissioni: il fascino ambiguo del restauro 1992 (G.Mondadori) - L'Ultima Cena di Leonardo da Vinci 1999 (Electa)



La Organización
CENTRO INTERNACIONAL PARA LA CONSERVACIÓN DEL PATRIMONIO
CICOP [España]

Tiene el honor de invitarle a la ceremonia de investidura como Miembro de Honor del Centro Internacional para la Conservación del Patrimonio de DOÑA PININ BRANBILLA BARCILON.

El acto estará presidido por el Presidente de la Federación Internacional de Centros CICOP, Alcaldesa de La Laguna, Rector Magnífico de la Universidad de La Laguna, Consejera de Cultura, Educación y Deportes del Gobierno de Canarias y Presidente del Cabildo Insular de Tenerife.

La ceremonia tendrá lugar el próximo día 29 de noviembre de 2007, en el Salón de Plenos del Excmo. Ayuntamiento de La Laguna, a las 19,00 horas.

Al finalizar el acto tendrá lugar una recepción en la sede del CICOP en la casa de los Capitanes Generales donde se servirá un vino de honor ofrecido por el Excmo. Ayuntamiento de La Laguna.

Esperando contar con su presencia, reciba un cordial saludo.

San Cristóbal de La Laguna, noviembre de 2007.

